



**AfD-Fraktion in der
Stadtverordnetenversammlung
Eltville/Rhein**

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Ingo Schon,
c/o Sitzungsdienst ... (?)
[E-Mail Sitzungsdienst]

E-Mail: eltville@afdrtk.de
Fraktionsvorsitz: Frank Grobe
Eltville, den 14.06.2021

Antrag der AfD-Fraktion StVV-Sitzung vom [Datum]

Feuerwehren im Gemeindegebiet Eltville

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

1. Die Ausrüstungsgegenstände und Gerätschaften sämtlicher Feuerwehrstützpunkte des Gemeindegebiets Eltville werden einer außerordentlichen Überprüfung im Hinblick auf ein gänzliches Fehlen, sowie eine etwaige Untauglichkeit oder Mangelhaftigkeit der betreffenden Gegenstände und Gerätschaften unterzogen.
2. Im Falle der Feststellung des gänzlichen Fehlens, der Untauglichkeit oder der Mangelhaftigkeit der überprüften Ausrüstungsgegenstände/Gerätschaften sind diese zeitnah anzuschaffen, auszutauschen bzw. instand zu setzen.
3. Als aktiver Beitrag zur allgemeinen Jugendarbeit und zur Gewinnung von Nachwuchskräften wird seitens der im Gemeindegebiet Eltville ansässigen Feuerwehren eine Kampagne zur Gewinnung von Kindern und Jugendlichen für die aktive Mitgliedschaft in den Kinder- und Jugendfeuerwehren gestartet. Diese Kampagne umfasst insbesondere:
 - Verteilung eines speziell an Kinder und Jugendliche adressierten Werbe-Flugblattes im gesamten Gemeindegebiet Eltville,
 - Turnusmäßige bzw. fortgesetzte Ausrichtung von
 - Werbe- und Informationsständen im Innenstadtbereich,
 - „Schnuppertagen“/Tagen der offenen Tür in den jeweiligen Räumen der im Gemeindegebiet Eltville ansässigen Feuerwehren, sowie
 - Informationsvorträgen/-veranstaltungen in Grundschulen/weiterführenden Schulen im Gemeindegebiet Eltville.

AfD Stadtfraktion Eltville/Rhein

eMail: eltville@afdrtk.de

Kontakt: Frank Grobe, Jan Feser

Seite 1/2



4. Angehörige der Feuerwehren und Nicht-Mitglieder der Feuerwehren, welche die unter dem Punkt 3. aufgeführten Tätigkeiten übernehmen oder an diesen mitwirken, erhalten eine außerordentliche Vergütung.

Begründung:

Wie im gesamten Bundesgebiet leisten auch die im Gemeindegebiet Eltville ansässigen freiwilligen Feuerwehren Hilfe in Notfällen und mithin einen elementaren Beitrag zur Sicherheit in der Gemeinde Eltville im Allgemeinen. Auch wenn die Arbeit und der Zustand der im Gemeindegebiet Eltville ansässigen Feuerwehren als insgesamt vorbildlich zu bezeichnen sind, so bestehen bei Ausrüstungsgegenständen und Gerätschaften der Feuerwehrstützpunkte im Gemeindegebiet Eltville auch punktuelle Nachbesserungsbedarfe: So ist beispielsweise seitens verschiedener Mitglieder der Feuerwehr Eltville-Erbach moniert worden, dass das ihnen zur Verfügung stehende Feuerwehrboot aufgrund der Art seiner Beschaffenheit für Lösch- und Rettungseinsätze auf dem Rhein weitgehend ungeeignet sei. Dies hat zur Folge, dass Lösch- und Rettungseinsätze auf dem Rhein nur durch andere Feuerwehren unter Verwendung der dort vorhandenen Wasserfahrzeuge bewerkstelligt werden könnten. Solchen für die Mitglieder der Feuerwehr Eltville unbefriedigenden Zuständen gilt es durch die Verwirklichung der Antragspunkte 1. und 2. abzuhelfen.

Darüber hinaus ist folgendes festzustellen: Aufgrund Vereinsamung, sozialer Kälte und gegenseitiger Entfremdung ist bei vielen Kindern und Jugendlichen der Bezug zu sinnvoller wie gemeinschaftsförderlicher Freizeitgestaltung verlorengegangen. Dies hat sich infolge der Corona-Pandemie und der damit einhergehenden Einschränkungen in den Freizeitangeboten verstärkt. Diesen Tendenzen kann durch die Feuerwehren entgegengewirkt werden, indem diese verstärkt Kinder und Jugendliche für die aktive Tätigkeit in den Jugendfeuerwehren zu gewinnen versuchen.

Frank Grobe, Fraktionsvorsitzender